


SE HIZO "AL VAPOR"

Condenan PAN y PRI modificar a PJ sólo por "venganza"

Líderes parlamentarios del PAN y el PRI en la Cámara de Diputados calificaron de "irresponsable" que el gobierno federal y Morena busquen modificar "al vapor" el marco jurídico del Poder Judicial federal sólo por "venganza".

"Todo es sólo para darle cuadratura al círculo y consumir su venganza judicial", recriminó el vicecoordinador del PAN, Federico Döring. "Es imposible arreglar en leyes secundarias errores constitucionales. Tienen que empezar por arreglar el gran error constitucional y después ir a las leyes reglamentarias", agregó.

Por ejemplo, dijo, "la antinomia que hay en dos artículos sobre la elección de la presidencia de la Suprema Corte no la arreglas en una ley secundaria", señaló.

"Es irresponsable querer modificar al vapor todo un marco jurídico del Poder Judicial, porque es llevar a la destrucción algo que ha costado décadas", criticó el vicecoordinador priista, Jericó Abramo Masso.

El dirigente nacional del PRI y senador, Alejandro Moreno, rechazó que haya sido un error acudir a la sesión del Senado del sábado, en la que se eligieron las plazas que serán renovadas en la elección judicial de 2025. "Es cero error porque nosotros participamos en la vigilancia, en ver el procedimiento. O sea, ¿entonces no venimos al Senado si tienen (Morena y aliados) los votos. ¿Entonces ya no venimos a nada? ¿Que nada más vengan ellos?", cuestionó.

Moreno Cárdenas rechazó que la asistencia haya sido una convalidación y que se hable de *PRIMor*.

—Victor Chávez y Diana Benítez

"Tienen que empezar por arreglar el error constitucional y después ir a las leyes"

FEDERICO DÖRING
Diputado del PAN